



C'est dans l'intelligence divine des conséquences de la CROIX pour l'homme que se trouve la clé du christianisme vrai, tel que Dieu le déclare dans SA PAROLE, la Bible.

Claude BEAUPORT

[www.bible.beauport.eu](http://www.bible.beauport.eu)

[www.msgfacebook.beauport.eu](http://www.msgfacebook.beauport.eu)

## Quelle est la clé d'un christianisme vrai, selon Dieu ?

Elle se trouve tout simplement dans l'intelligence divine, celle de la foi, des conséquences de la CROIX pour l'homme !

La difficulté réside dans le fait que les conséquences ne sont pas reçues par un très grand nombre de chrétiens.

A la CROIX, par la mort de l'homme Christ Jésus, Fils de Dieu, Dieu met un point final à la possibilité de toutes relations quelconques avec l'homme !

Si l'homme n'est pas né de nouveau, il ne peut avoir de relation avec Dieu ! Il le rencontrera, lors de la séance du grand trône blanc d'Apocalypse 20 v.11 à 15, comme Juge qui lui déclarera sa condamnation définitive et irrévocable à passer l'éternité en enfer avec le Diable et ses anges, pour lesquels l'enfer a été créé !

Qu'en est-il du vrai chrétien, celui qui est passé par une vraie conversion ?

Il est important de bien comprendre ce qu'est une vraie conversion, en quoi consiste la nouvelle naissance !

On trouve à cet égard, de graves erreurs qui sont à base de nombreux égarements !

On lit, directement ou indirectement (entre les lignes), que la nouvelle naissance serait, une renaissance de l'homme, une forme nouvelle d'humains améliorés par Dieu !

On trouve même des explications très subtiles, mais qui reviennent au même, c'est de dire que l'homme est incapable de s'améliorer, mais qu'avec Dieu, par la conversion, alors il peut s'améliorer ! **C'EST COMPLETEMENT ET FONDAMENTALEMENT FAUX !**

A la croix, le Seigneur Jésus a été mon substitut, c'est-à-dire qu'il s'y est trouvé à ma place et me remplaçant afin de subir de la part de Dieu, le jugement que je mérite en tant qu'homme pécheur ! Ce jugement a consisté à être abandonné du Dieu juste et saint qui ne peut voir le mal (le mien, pas celui du Seigneur, car il n'y en avait pas en lui) sans le punir ! Ce qui eut lieu pendant ces trois heures de ténèbres et d'abandon, que nous rapporte les évangélistes de

Matthieu & Marc ! Sous l'action du Saint Esprit, la foi, rendue intelligente comprend que ces trois heures d'abandon de Dieu, sont pour l'âme du Seigneur Jésus, l'équivalent de mon séjours éternel en enfer ! L'homme naturel ne comprend pas cela, seule la foi peut le saisir !

Comme le dit un très beau cantique : "... *sous ce poids d'un moment, porta l'éternité de notre châtiment*"

C'est là que le jugement a été prononcé sur moi et aussi exécuté sur mon être naturel, ce que je suis par ma nature pécheresse, la nature héritée de mon père et de ma mère, !

Ce que je suis naturellement, que la Parole appelle mon vieil homme, étant identifié en Jésus à la croix, est, depuis ce moment-là (prenant effet le jour de ma conversion), moralement mort !

Pour Dieu, je suis mort, en tant que tel ! Dieu ne « récupère » rien de cet être que je suis dans ma nature humaine !

Mais, le Seigneur Jésus n'est pas resté dans la mort, aussi il ne m'a pas laissé là !

Le Seigneur Jésus est ressuscité !

Et je le suis avec lui, non pas que mon vieil homme renaît meilleur ! Loin s'en faut ! Cet être là reste bien là où la mort de Christ l'a placé !

Mais par sa résurrection, je suis alors ressuscité avec lui, en tant qu'un homme moral nouveau, le nouvel homme !

Lors de la nouvelle naissance, c'est un nouvel homme qui naît !

Ce n'est pas la renaissance du vieil homme, ce que je suis moralement, né de mon père et de ma mère, mais ce que je suis, en tant qu'enfant de Dieu, né de Dieu !

La nouvelle naissance, est l'entrée dans la nouvelle création, qui n'a rien de commun avec la première.

La première étant celle de Genèse 1, dans laquelle les évènements de Genèse 3 ont eu lieu, ainsi que la mise à mort de Jésus, Fils de Dieu, cloué sur la croix par l'homme (donc par moi en tant que fils d'Adam)!

C'est un vrai miracle que la nouvelle naissance ! C'est l'entrée dans la nouvelle création.

La clé du christianisme vrai, selon la Parole de Dieu, se trouve dans ce fait, bien compris par la foi !

TOUT LE RESTE EN DECOULE !

Le vrai témoignage chrétien, est de refléter (comme un miroir qui reflète un objet, une scène) dans la première création, ce que le vrai chrétien est dans la nouvelle !

Le vrai chrétien ne cherche pas à améliorer ce monde, qui a crucifié son Seigneur ! Il est corporellement dans le monde, dans la première création, mais il n'est pas du monde ! Il appartient à un autre, la nouvelle création !

Tout ce qui concerne l'Église en découle de même, que ce soit le Corps de Christ (ce qu'elle est dans la nouvelle création) ou la Maison, le témoigne sur la terre !

Etc. ...

Lorsque ce fait fondamental de la Croix et de ses conséquences ne sont pas compris, toutes les déviations que connaît la chrétienté deviennent possibles.

Elles sont non seulement possibles, mais démontrées dans l'histoire, qui se perpétue aujourd'hui !

Mon souhait est que le lecteur de ce message puisse en saisir le sens par la foi, et qu'il en retire du bien dans son âme, et dans la joie de la communion avec le Seigneur Jésus.

Claude Beauport